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费德里卡·比阿西：
优雅诗意，追求幸福

她在寻找一个简单而快乐的世界，
创造生有灵魂的艺术；

情感、研究、优雅，是她的设计定义；
始终幸福，是她的设计追求；

我们有幸见证意大利艺术家费德里卡·比阿西
与设计同生的年轻、才华与爱。

费 德 里 卡·比 阿 西（Federica 

Biasi）出生于 1989 年，毕业于欧洲

设计学院（European Institute of 

Design），毕 业 后曾于 米 兰 和阿 姆

斯特丹研究深造，并与多个设计机构

合作，后来在米兰成立了自己的设计

工作室，致力于产品设计、设计咨询

和室内设计。她在设计界的另一个重

要身 份 是意大利 Mingardo 公司的

艺术总监。

比阿西的风格源于北欧设计的简

洁明快，带有现代审美的个性自由，

也多了女性优雅知性的味道，她以“情

感”“研究”“优 雅”来定义自己的

工作，想创造生有灵魂的艺术。比起

实用性，她的作品更注重感性，从不

拘泥于某种材料或色彩；比起伟大成

就，她更渴望幸福，且因为足够自信，

她的设计中自然带有一种高贵而单纯

的态度。

也 正 是 她 的 这 种 风 格 和 态 度，

打动了意大利建筑师暨设计师安德

烈·布兰兹（Andrea Branzi），力

荐她为 2018 年 M&O 意大利新锐设
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1 / ASFAGJKMAS-
D,LFKDAMSKBM

VNMSC AVDA 
K, VMA,SFVAS-

DGVBADSA。

2 / SFAGJKMAS-
D,LFKDAMSKB
MVNMSC AL.F 

K, VMA,SFVAS-
DGVBADSCVSSA。

3 / ASFAGJKMAS-
D,LFKDAMS
KBMVNMSC 

AL.FKMVDA K, 
VMDGVBADS

 
4 / ASFAGJKMAS-

D,LFKDAMS
KBMVNMSC 

AL.FKMVDA K,S-
FVASDGVBAD-

SCVSAFSA。
摄影 /  AL.FKMVD
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计师奖 (Italy Rising Talents Awards) 获得者。比阿

西是其中唯一一位女性设计师，布兰兹认为“她带有最典

型的设计和诗意的想法，传递了隐晦却独特的讯息” 。

Q: 作为艺术总监和设计师，这些角色和经历为你带来了

什么？

A: 我非常喜欢为自己而设计，它能使我感到更自然的表达

自己，但我并不能经常这样做。当你与公司合作时，你需

要分享你的想法。通常这些公司会评估这些想法是否适合

他们的需要和产品发展——理应如此，但你并不完全自由。

我喜欢同和我类似的艺术总监与设计师合作，成为艺术总

监会给你机会管理其他项目，甚至产生一种更深入、更新

颖的想法，这对我是一种非常有效的训练。

Q = INTERNI 设计时代
A = Federica Biasi

Q: 你最钟爱的设计材料是什么？

A: 在 2017 年， 我 使 用 了 许 多 的 金 属 材 料。 作 为

Mingardo 的艺术总监，我专注于研究金属材质。我了解

了如何更好地使用这种材料，并且爱上了它：从最粗糙到

最细致，从极冷到炽热，它总能传达出许多的风格和情感。

此外，我也同样喜欢纺织材料和陶瓷材料。我希望每天都

能了解更多不同的材料，但是在特定时间里，我往往专注

于一种特定材料。这得看情况，最近，我正在尝试玻璃。

Q: 根据你对全球趋势的研究和预测以及对色彩、材料、

技术等的分析，你对设计行业未来的发展有什么预见或者

构想？
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A: 在我看来，我们将看到越来越多的艺术装饰和新艺术

风格，“装饰性”会成为重要元素。这种趋势至少会持续

至 2019 年底。珍贵而柔软的纺织品，如天鹅 和织物还

会继续得到使用；在金属方面，黄铜和铜金属实验留下空间，

产生令人意想不到的效果。关于色彩，将会出现很多深浅

不一的橙色、大地色、蓝色和绿色，这些色彩不再像过去

几年那样艳丽。它们逐渐褪去纯度，直到呈现出自然属性。

产品将会回归简洁和功能性，起起伏伏，我们尽可完全享

受这种装饰主义。

Q: 基于对设计行业未来发展的构想，你如何看待优秀的

产品设计？

A: 我认为在未来的几十年内，设计产品会越来越少。在所

有领域中，我们将不再关注产品形式，而是更加关注产品

的本质：高价值、情感性、功能化。所有处于中间的、无用

的东西都会消失（至少我希望如此），共同打造一个简单

而快乐的世界。也许我们会减少污染，更具计划性，又或

许会有相关法律法规来决定某些产品是否适合生产或者大

量出现于市场。总之，我们要避免浪费现象和过度设计。

Q: “情感”是你的设计关键词吗？

A: 这个过程往往是从过去经历或自然中得到的情感开始，

我喜欢人类在过去的时间里创造的对象。在技术快速发展

的今天，我也喜欢收集承载着我们记忆和历史的事物。对

我来说，研究“情感”是设计的基础，我设计产品的目的

就是感动和触动消费者。在充斥着各类物品的世界里，我

需要用作品向世界发声，传达和平与优雅。

Q: 你认为女性在设计中的优势有哪些？

A: 直到近些年，女性在设计领域才逐渐具备一些优势。过

去有很多极具开拓性的优秀女性，例如盖·奥兰蒂 ( Gae 

Aulenti)、帕 特 里 夏·乌尔 齐 拉（Patricia Urquiola）、 
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1 / ASFAGJKMASD,LFKDAMSKBM
VNMSC AL.FKMVDA K, 
VMA,SFVASDGVBADSCVSAFSA。
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帕特里齐亚·莫罗索（Patrizia Moroso）、希妮·博埃里（Cini Boeri）、 加

布里埃尔·克雷斯皮（Gabriella Crespi）等，女性设计师在这个领域大放光彩。

设计界逐渐意识到女性设计师带来的价值——我们更敏锐、更感性，意识到设

计中重要的不只有形式，更多的是投入心血的程度，以及这些产品为人们带来

了哪些变化……这也是我个人的设计理念。设计不断变化，人们不断变化，女

性的角色也在转变。相比于男性，我们不是超人，但有女性性别特性推动世界

变得更好，人们逐渐会更加理解我们的角色和作用。

Q: 你如何定义意大利设计？

A: 意大利设计一直以来都处在全球设计的前沿，我认为这得益于我和食物等，

都对美感敏锐。意大利民族是世界上优雅的民族之一，这并非偶然，而是我们

与生俱来的品质，我们成长在充满历史感和自然美的环境中。意大利设计完全

折射出“我们是谁”这一命题，小小的民族，却拥有着许多美好的特性。

4

2

3

Q: 你对自己的事业有什么规划？

A: 我从不去做严苛的项目，我愿意与你们分享生活

给我的建议。顺便提一下，在未来的 10 年中，我愿意

继续从事现在的工作，但我并不想成为一个忙碌于事

业的女强人——即便在休息期间也忙得不可开交。我

想创立一个 10 人的小工作室，并对家庭满怀憧憬，

所以我想要拥有两个孩子和一位爱人的家——而最

终的目标就是始终幸福。至于我将会做什么，无关紧要。

Q: 接下来将会有什么新产品和计划？

A: 我在绘画领域有很多的项目。下一步是米兰设计周，

我将会展出一些新的产品。同时，作为 Mingardo 公

司的艺术总监，我将会在 via Paisiello 6 上举办新展， 

阐释“ventura lambrate”系列的意义。随后在 9 月

的 Maison&Objet 期间，我将为 Editions Milano 品

牌推出一系列花瓶，我非常喜欢这个作品。


